
議会答弁事項進捗状況調書 

                                        

 

平成２３年６月 

 

議員名 神近 寛 

担当部  市長公室 担当課  企画調整課 

質問年月日    平成２３年６月１４日 

質問項目 おおむらの水のペットボトル化について 

【質問要旨】 

平成２０年３月にオフィシャルウォーターとしてペットボトルの質問をしたが、再度質問す

る。 

ペットボトル化は、災害のストックや各種会議での活用、ラベルによる広報効果を目的に、

あるいは売上の一部を環境や防災の基金に活用するなど、行政が作るご当地の水として多

くの自治体が実施している。 

専門委員からも「大村桜の水」とネーミングまでされて提案があっているが、水道当局はコ

スト面から節目の年にしか作らないという答弁だが、市長は普段から経営力など夢のある話

をされるが残念に思う。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

  チャレンジデーで負けた柏原市を訪れたときにペットボトルをもらって帰ってきた。水道局

は現実的な話しかしないが、大村市の水は多良山系の水で豊富でおいしいというイメージが

あり向いていると思う。夢をもっているので、ペットボトル化は企画で担当し取り組みたい。 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２４年３月３１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２４年６月１日現在 

平成２４年３月にペットボトル水を３，０００本製作した。 

平成２４年４月２７日の市制施行７０周年記念式典で配布したほか、他自治体からの議員

視察や、民生委員総会などの各種会議の際等に配布している。 

 


